

宿泊体験学習を終えて

1泊2日の宿泊体験学習が終わりました。みなさんの普段の学校生活や授業と違う姿を見ながら、「さすがだな〜!」と感心したり、反対に「これは気を付けてほしいな〜。」とひやひやしたりしながら2日間を一緒に過ごしました。

「さすが!」と感じた場面を紹介します。

○協力・・・野外炊飯の時の会話 「これを持って行って〜!」「わかったよ。」

・・・集合時間の時の会話 「次は5時集合だね。」「5分前集合だからそろそろ行こう。」

・・・活動時のスタートの時の指示「〜班ここに並んでください。」

誰もがリーダーになれる力がある!と感じました。リーダーとして責任を果たそうという気持ちをもっている人と、協力しようとしてしっかり行動できる人がいるから学級、そして社会がなりたちますね。

○あいさつ

・・・「お願いします」「ありがとうございました。」の大きな声のあいさつ、礼のカウント(101、102、103)が学校以外でもできました。

・・・追跡ハイクで地元の人に「こんにちは〜」と自然にあいさつができました。

このような良い姿がたくさん見られた2日間でしたが、課題も見えてきました。それは、「場面や場所に合った言動」です。説明を受けている時に自分の思ったことを言ってしまうたり、公共のスペースで働いている人のことを気にせず大きな声で話をしたりしてしまう場面がありました。これらのことは、今後の学校生活や授業で気を付けていきたいですね。

